

El [Ayuntamiento](#) ha convocado hoy una concentración a las puertas del Liceo Molière.

VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE SOLIDARIZA CON LAS VÍCTIMAS DE LOS ATENTADOS DE PARÍS

Vva. de la Cañada, 14 de nov.2015.- El alcalde, Luis Partida, concejales de la Corporación Municipal, y cientos de vecinos de todas las edades han guardado cinco minutos de silencio este mediodía en el patio del [Liceo Molière](#) en señal de repulsa por los atentados terroristas cometidos anoche en París. “Con este acto queremos trasladar todo nuestro cariño y solidaridad a las víctimas, sus familias y a todos aquellos vecinos de nuestro municipio que son de origen francés. Hoy todos somos franceses”, señaló el regidor, acompañado por el director del Liceo Molière, Dominique Javel. Durante el acto, en el que estuvieron presentes también representantes de la Guardia Civil y Policía Local, sonaron los himnos de Francia y España.

En la actualidad, hay empadronados más de 400 vecinos de origen francés en Villanueva de la Cañada, donde desde hace dos décadas se encuentra ubicado el Liceo Molière. Por otro lado, más de un millar de estudiantes franceses cursan sus estudios universitarios en el municipio en la actualidad. Villanueva de la Cañada está además hermanada con la ciudad francesa de Le Vésinet.